
Manutenzioni e personale i settori a cui chiedere sacrifici

Un bilancio dalla cinghia tirata
BASTIA UMBRA - Sarà un bilancio dalla
cinghia tirata quello che si sta discutendo al
tavolo della giunta del Comune di Bastia
Umbra. Manutenzioni e personale i settori
ai quali chiedere un po’ di sacrificio. Ri-
guardo alle prime, che riguardano interven-
ti stradali, ambientali, e su edifici pubblici
comprese le scuole, dovranno essere oggetto
di tagli che per il bilancio ammonteranno a
circa un milione e 500 mila euro. Mentre le
spese del personale sono del -1 per cento ri-
spetto all’assestato 2004 “tanto da rendere
pressoché impossibili alcuni rinnovi di con-
tratti a tempo determinato”, spiega l’asses-
sore comunale al Bilancio, Claudio Boccali.
“Vincoli dissennati - aggiunge - relativi ad

alcuni capitoli di spesa correnti, (-8 per cen-
to rispetto al consuntivo 2004) imposti dalla
finanziaria del governo, lasciano la manovra

amministrativa snaturata e  mortificata”. 
“Si è costretti a limitare - spiega l’assessore -
la spesa pur disponendo di risorse proprie,

si è obbligati a diminuire alcune voci di bi-
lancio senza un filo logico chiaro. Uno sce-
nario che sta creando moltissime difficoltà

dal punto di vista amministrativo e politico.
E’ comunque una situazione che non ci ve-
de assolutamente rassegnati, anzi consci del-
le possibilità offerte dalla posizione sana
delle finanze locali, frutto di oculate scelte
effettuate negli anni, stiamo ragionando per
analizzare ogni strada possibile per oltrepas-
sare questo “macigno di vincoli” che ci so-
no piovuti dall’alto di una logica statale non
condivisibile. Non sono da escludere - con-
clude - manovre rilevanti anche strutturali
che comunque ci facciano rientrare entro i
vincoli imposti dalla finanziaria, pur dando
nuovo impulso alla manovra.C Non sarà in-
dolore, ma su questo stiamo riflettendo con-
vinti delle nostre potenzialità”.
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Impossibile rinnovare
alcuni contratti
a tempo indeterminato

Angelo Gabriele Di Prisco si è insediato: ieri sfilata di ex amministratori,dirigenti, forze dell’ordine

Il primo giorno del commissario
Nell’Udc passa la linea intransigente verso i “dissidenti”

Si tiene alla Pro loco di Santa Maria degli Angeli

Incontro pubblico venerdì 10
con il comitato “Primarie Subito”
ASSISI –  Venerdì 10 febbraio alla Pro Loco di Santa Maria degli Angeli
si terrà un incontro pubblico con i partiti e i cittadini organizzato dal co-
mitato “Primarie Subito”,  nato per iniziativa di associazioni, cittadini,
militanti di partito. Il comitato “esprime viva soddisfazione per l’evolu-
zione della situazione politica assisana, poiché  appare ormai chiaro che
il centrosinistra sceglierà il proprio candidato a sindaco attraverso il me-
todo democratico delle primarie”, si legge in una nota. Ed è per discute-
re dei prossimi passi verso la consultazione che è stato indetto questo in-
contro pubblico al quale hanno già assicurato la propria partecipazione:
Massimo Felici (coordinatore comunale Ds), Carlo Benincampi (segreta-
rio comunale della Margherita), Franco Di Lascia (segretario di Rifonda-
zione Comunista), Luciana Trionfetti (dello Sdi), Stefano Feligioni (dei
Comunisti italiani), Mariano Borgognoni (capogruppo comunale dei Ds),
Franco Righetti (capogruppo di Rifondazione). “Auspichiamo, a questo
punto, che si giunga in tempi rapidissimi ad un regolamento delle pri-
marie condiviso e alla formalizzazione di candidature autorevoli e chia-
ramente riconoscibili dal popolo del centrosinistra”.

ASSISI – Angelo Gabriele Di
Prisco è ufficialmente alla guida
della città serafica. E’ lui il com-
missario prefettizio chiamato a
sbrigare le pratiche della mac-
china politica assisana. Un uo-
mo di legge dalla va-
sta esperienza in
campo amministra-
tivo, reduce del
commissariamento
straordinario del
Comune di Posita-
no, cui toccherà,
ora, il delicato com-
pito di traghettare
Assisi fino alle ele-
zioni. Si chiude così
l’era Bartolini. L’ex
sindaco, la sua
giunta e gli organi
consiliari hanno ab-
bandonato le stanze
del palazzo comu-
nale. 
Non senza aver in-
contrato l’uomo che per oltre tre
mesi dovrà occuparsi degli affari
cittadini. Nella mattinata di ieri
l’ufficio appartenuto a Bartolini,
in cui tutto trasuda serenità, ha
visto sfilare ex amministratori,
dirigenti comunali, esponenti
del mondo istituzionale, delle
forze dell’ordine. Ma se in que-

ste prime ore è la consapevolez-
za più o meno diffusa che il Co-
mune sia in buone mani, la dia-
triba politica non cede il passo.
Dopo la netta chiusura di An e
FI nei confronti dei “dissidenti”,

anche nell’Udc pas-
sa la linea intransi-
gente. Il centrode-
stra assisano appare
così niente affatto
disposto a perdona-
re, giustificare o av-
vicinare, i portavoce
del dissenso, che, al-
l’incirca due mesi
fa, hanno fortemen-
te contribuito a de-
stabilizzare l’assetto
amministrativo del-
la città serafica. 
Ora l’Udc, commis-
sariato all’indomani
dell’ennesima sedu-
ta consiliare andata
deserta, informa la

cittadinanza e gli organi di stam-
pa in merito alla creazione di un
comitato provvisorio con l’inten-
to di fronteggiare ogni istanza
“lassista” nei confronti degli au-
tosospesi del partito. “In rappre-
sentanza – recita una nota a fir-
ma di alcuni esponenti del neo-
nato comitato – della quasi tota-

lità degli iscritti” e “su sollecita-
zione di numerosi simpatizzan-
ti”. 
L’Udc rifiuta, fin da ora, “di
prendere in considerazione
eventuali candidature per le
prossime elezioni amministrati-
ve comunali di coloro che hanno
contribuito alla caduta dell’am-
ministrazione, sia direttamente

che indirettamente, in quanto gli
elettori con comprenderebbero”.
E il partito nega qualsiasi aper-
tura a ipotesi neocentriste che
prevedano la creazione di “rag-
gruppamenti che si pongano in
alternativa tra la destra e la sini-
stra in cui dovessero militare
queste persone”.

Noemi Marziani
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Notizie in breve

Domani manca l’acqua
ASSISI - La Umbra Acque informa che a causa di interventi sulle con-
dotte, domani 8 febbraio dalle ore 10 alle 12 e 30, verrà sospesa l’eroga-
zione idrica e potranno verificarsi cali di pressione a Petrignano di Assi-
si, Torchiagina, Ospedalicchio di Bastia e zona industriale. Negli stessi
orari, cali di pressione e interruzioni a Bastia Umbra, Santa Maria degli
Angeli, Castelnuovo, Tordandrea.

Incontro con Lia Trancanelli
BETTONA - Questa sera alle 20.45, al teatro Excelsior di Passaggio di Bet-
tona, si terrà un incontro (ingresso libero) con Lia Trancanelli sul “miste-
ro di Medjugorie”, con video-proiezione della testimonianza di una delle
veggenti e dialogo con testimoni. La signora Lia è la vedova di Vittorio
Trancanelli, stimato medico sulla cui vita ha scritto un libro mons. Elio
Bromuri.

Con Casa Chiara a San Valentino
BASTIA UMBRA - L’associazione socio-culturale di volontariato Casa
Chiara organizza una bellissima serata per le coppie e le famiglie a San
Valentino. Chi desidera partecipare, deve iscriversi quanto prima presso
la sede in piazza Mazzini. La manifestazione è aperta a tutti ed ha riscos-
so ogni anno grande successo.

Udc, nuovo segretario comunale
BASTIA UMBRA - E’ Giuseppe Repola il nuovo segretario comunale del-
l’Udc di Bastia Umbra.Prende il posto del segretario uscente Marcello
Agostinelli, ed ha ricevuto il mandato nel corso della riunione di iscritti
e simpatizzanti svolta sabato 4.

“Variante”
a Ospedalicchio:
FI è soddisfatta

BASTIA UMBRA - Il Consiglio co-
munale ha adottato la variante par-
ziale al Prg in località Ospedalicchio
est (zona industriale). Forza Italia
sottolinea che alla definizione della
pratica si è arrivati proprio per me-
rito, soprattutto, dei suoi consiglieri
comunali. Sarà il Pip lo strumento
urbanistico con cui si procederà alla
realizzazione degli insediamenti pro-
duttivi che, considerando le attuali
norme tecniche di attuazione del
Prg, rimane l’unico strumento di at-
tuazione. ”Non accettiamo - dichiara
il gruppo di FI- l’affermazione che la
maggioranza ha scelto il Pip perché
le nostre minacce di rivolgerci alla
magistratura avrebbero potuto bloc-
care l’area.  E’  vero il contrario: ab-
biamo costretto l’amministrazione a
far ripartire la pratica ”dimenticata”.
Se come afferma il primo cittadino il
Pip costituisse una procedura supe-
rata perché in un anno e mezzo dal
suo insediamento non ha trovato un
procedimento più funzionale? An-
che la maggioranza ha votato con
l’opposizione contro l’ attuazione di-
retta del Piano chiesta nelle nume-
rose osservazioni dei privati”.

La lettera di una insegnante “figlia d’arte”

Quando insegnare è solo passione
Riceviamo e pubblichiamo
una lettera dell’insegnante
Francesca Cernetti.
“La mia vita è piena di ricordi le-
gati alla scuola : sono “figlia d’ar-
te” ed il mio lavoro mi piace. Ma
quello che vorrei spiegare a chi
avrà la bontà di leggermi è che
io sono fiera di appartenere al
mio Istituto, ed intendo spiegar-
ne il perché. Quando 30 anni fa
sono entrata a far parte del col-
legio docenti di S. Antonio (una
scuola, ndr) ho pensato che era
un destino scritto: mio nonno,
Camillo Cernetti, ha diretto que-
sta scuola per 40 anni; in questa
scuola insegnava la mia bellissi-
ma e bravissima nonna France-
sca e mia zia Chiara ha fra quel-
le mura tirato su mezza Assisi.
Dello zio Renato ci sono ancora
tracce nei laboratori e tutti lo ri-
cordano per essere stato un ri-
cercatore incredibile. Ma, ades-
so, c’è la scuola media e quella è
Mamma! Mariola Cernetti ha in-
segnato per 46 anni e ancora tut-
ti se la ricordano: lei che portava
i ragazzi sul campanile di piazza

per insegnare la storia ; lei che
portava gli alunni nelle chiese af-
finchè imparassero il latino; lei
che, mangiapreti per scelta, an-
dava a cena con Don Alessio,
conversava in latino con Padre
Capponi (ho sempre sospettato
che lo facesse per non farmi ca-
pire qualche loro segreto), si ve-
deva a pranzo con Don Aldo e
che faceva gite domenicali con
Don Renato trascinandomi per
musei per intere giornate a
Chiusi, piuttosto che a Siena. Da
lei ho imparato un appassionato
amore per la cultura, per la mu-
sica e per le scoperte in genere
ma, soprattutto, ho ereditato la
voglia di fare il mio lavoro al me-
glio. Per questo le sarò grata per
sempre. Come avrei potuto non
amare il mio Istituto ? Ho finito
per pensare che sia un po’ la mia
famiglia sentendolo come una ri-
sorsa preziosa che ci aiuta a
mantenere vivo un comune sen-
so di appartenenza : esso è infat-
ti l’insieme delle scuole storiche
di Assisi, completamente calato
nel territorio con il quale ha da

sempre molteplici collaborazio-
ni. Del resto anche le mie colle-
ghe sono quelle di sempre, dai
tempi del Casoria che, per inci-
so, è la scuola più bella dell’Isti-
tuto Comprensivo Assisi 1 per-
ché si occupa di speranza e ne
regala a chi avrebbe poche pos-
sibilità di averne ancora. Credo
che le nostre scuole appartenga-
no alla città, che siano insostitui-
bili e che ne abbiano scritto la
storia: non quella che si legge sui
libri, ma quella che ognuno di
noi ha in fondo al cuore. Credo
anche che i docenti, tutti, siano
bravi ed impegnati. Sono perso-
ne alle quali si possono serena-
mente affidare i propri figli. Pen-
so poi che un dirigente motivato
e disponibile possa fare la diffe-
renza e noi abbiamo la fortuna
di averne uno. Ecco, questo è il
racconto della mia passione. Mi
andava di scriverlo perché è giu-
sto che si sappia che a lavorare
nel nostro Istituto si può essere
semplicemente fieri e niente mi
farà mai cambiare idea”.

Francesca Cernetti

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237

Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177
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